



# あかるいまち 21

がんばろう!  
ラストスパート月間!

**支部長・支部運営委員学習・交流会開催!**  
**運営委員さん全員が参加対象です☆ぜひ参加ください☆**

2月の組合員ふやし100名越えの目標は、支部・職場のがんばりで無事にクリアすることが出来ました! さあいよいよ年度末!3月です。目標達成がんばろー☆

## 梅苑を見学! 少しずつ春の訪れ



【膨らみ始めた蕾】

2月21日(土)、田方支部で安佐南区西風新都こころ住宅団地の中にある、「西風梅苑」に参加者15名で見学に行きました。「西風梅苑」とは、日本一の桜守としてその名を馳せる第16代目佐野藤右衛門さんに作庭された庭園で、紅梅・白梅あわせて約200本、京都の孟宗竹が約130本の県内屈指の梅苑です。まだ梅は見頃より早い時期でしたが、風情のある

景色を見て少し早い春を感じることができました。また、近くにある神原のシダレザクラを見に(こちらもちろん花は咲いておりませんでした…笑)少しウォーキングをして、お昼は近くのバイキングへ。「久々の外食はみんなと食べたからおいしかった。」とおなか一杯になるまで食べて、最後まで楽しい支部行事になりました!



【春の訪れを感じる参加者】

## またおしゃべりしよう!今度は友達連れてくるね!



【岡田さん(左)と角田さん(右)】

中広支部では地域の方が気軽に集まれる機会をということで、2月19日(木)茶話会を開催しました。チラシを見て参加された方がお二人いらっしゃいました。茶話会では、「みんなでカラオケがやりたいね!」や「今度は友達を連れてくるよ!」などとても楽しくおしゃべりが弾みました。また、福島生協病院4階病棟看護師の角田さんと岡田さんによる学習会も行われました。学習会を聞いた参加からは、「病気に関する学習もしていけないとね」と口をそろえていました。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合